



「わとくのサンルームから」

兵庫県立和田山特別支援学校

校長 野口 照正

←本校ブログページのQRコードです。

新学期がスタート！

今年度は月曜日スタートとなりました。最初の1週間は5日間あるので、「何とかなるかな」と思いきや、まさに「嵐」のごとく過ぎ去って、始業式や入学式を迎えました。

今年度の「わとく」の仲間は59名です。

2週間ぶりにその仲間たちと再会（初対面）をした私の本音は「ホッとした」です。登校や下校時にあいさつを交わす声や各学部での賑やかさを目の当たりにして、やはり学校の主役は、「児童や生徒たち」だと、改めて感じました。主役が持てる力を発揮できるか否かは、「バイプレイヤー」次第です。本校の先生方は名バイプレイヤーが揃っていて、それぞれが主役（本校の児童や生徒たち）を引き立てていきます。

そして、今年度は合言葉をつくりました。『わとくはATM（あかるく、たのしく、まえむき）』です。本校の教育活動のあらゆる場面で、この『ATM』を実践していきます。皆様のご理解やご支援を、よろしくお願ひします！

また、4月12日（金）は離任式をしました。昨年度まで苦楽を共にした先生方とのお別れは一抹の寂しさがありましたが、本校でのご経験を糧に、新天地でのさらなるご活躍を祈念します！

最後までお読みいただき、ありがとうございました。

